



Ehrungen beim Frohsinn (von links): Ingrid Scherible, Maria Eyring, Karl Rauch, Marianne Lederle, Willi Fürniß, Anja Baumann, Josef Steiner, Berta Priller, Regina Hach, Franziska Schröppel, Georg Priller, Christl Hauf und Gebhard Hummel. Foto: Gesangverein Frohsinn

## Gesangverein Frohsinn feiert besinnliche Weihnachtsfeier

Ehrungen von langjährigen Mitgliedern und eine ganz besondere Auszeichnung in Lauingen.

**Lauingen** Der Gesangverein Frohsinn Lauingen feierte seine traditionelle Weihnachtsfeier im Kolpinghaus. Der Vorsitzende Gebhard Hummel begrüßte alle Anwesenden herzlich. Anschließend sang der Chor unter der Leitung von Anja Baumann weihnachtliche Lieder. In gemütlicher Atmosphäre wurden danach Kaffee und Stollen serviert. Im weiteren Verlauf des Nachmittags wechselten sich Chorgesang, Geschichten und Gedichte ab, was bei den Gästen großen Anklang. Vor dem gemeinsamen Abendessen standen die Ehrungen langjähriger Mitglieder auf dem Programm.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Marlies Dressler und Klaus Miedl geehrt. Für 50 Jahre erhielten Josef Steiner, Robert Dörrle, Johann Hamaleser, Gisela Kreuzer, Ludwig Mayr, der viele Jahre aktiver Sänger war und Willi Fürniß seit 23 Jahren aktiver Sänger, eine Auszeichnung. Für 65 Jahre wurde Erwin Freudling geehrt. Auch die aktiven Sänger/innen wurden ausgezeichnet. Für 10 Jahre Franziska Schröppel, Marianne Lederle und Ingrid Scherible. Für 25 Jahre wurden Maria Eyring, Ber-

ta und Georg Priller und Karl Rauch vom Vorsitzenden des CKD, Franz Lingel, mit der Ehrennadel in Silber geehrt. Für 50 Jahre erhielten Regina Hach und Christl Hauf die Ehrennadel in Gold.

Für Franz Lingel war es eine besondere Ehre, Christl Hauf auszuzeichnen, die in ihrer fast zwölfjährigen Tätigkeit als Vorsitzende hervorragende Arbeit geleistet hat. Allen Geehrten wurden Urkunden des Chorverbands Bayerisch-Schwaben überreicht.

Gebhard Hummel hielt eine wertschätzende Laudatio auf Christl Hauf und ernannte sie zur Ehrenvorsitzenden. Franz Lingel lobte unter anderem die gute Gemeinschaft im Chor. Hans Hauf dankte Gebhard und Hilde Hummel, die mit großem Engagement gemeinsam die Vorstandschaft des Vereins übernommen haben. Zum Abschluss dankte Gebhard Hummel der Dirigentin Anja Baumann mit einem Blumenstrauß und wünschte allen frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr.

*Helga Hoffmann für Gesangverein Frohsinn Lauingen*